

PROGRAMA DE ACTIVIDADES DE LA VII FERIA INTERNACIONAL DE ECOTURISMO NATURCYL Real Sitio de San Ildefonso, 20, 21 y 22 de septiembre de 2024

La VII Feria Internacional de Ecoturismo Naturcyl 2024 estrena ubicación en el Real Sitio de San Ildefonso (Segovia), municipio en el que se puede disfrutar de un rico patrimonio histórico, cultural y natural, a las puertas del Parque Nacional Sierra de Guadarrama y en el corazón de la Reserva de la Biosfera del Real Sitio de San Ildefonso-El Espinar.

El hilo conductor del evento será: **“Reservas de la Biosfera: soluciones locales a problemas mundiales”**, contribuyendo el ecoturismo a un desarrollo sostenible en estos territorios de alto valor para la biodiversidad. Alrededor de esta temática ya está disponible el **Programa de Actividades Naturcyl 2024** (<https://www.naturcyl.es/para-visitantes/#programa>). Es un extenso y atractivo programa de **conferencias, talleres temáticos, jornadas técnicas, presentaciones de productos y destinos, degustaciones gastronómicas, rutas guiadas a pie y a caballo, viajes en globo, avistamiento de fauna y flora, audiciones, cine de naturaleza** y un largo etcétera.

Todas estas actividades serán impartidas y dirigidas por ponentes y profesionales de gran prestigio a nivel nacional e internacional, habiendo participado un gran número de entidades en la organización de una programación interesantísima para el ecoturista y amante de la naturaleza de todas las edades. Como en todas las ediciones de Naturcyl se organizarán salidas y actividades para personas con ciertas discapacidades, utilizando la silla *Joëlette* y otros métodos de inclusión.

El programa de actividades completo ya está disponible en la web oficial de Naturcyl y ya están abiertas las reservas de todas las actividades que cuentan con aforo limitado y por lo tanto es necesario reservar plaza.

El viernes 20 de septiembre por la mañana tendrá lugar una **jornada de comercialización de turismo de naturaleza**, con operadores turísticos españoles y extranjeros, organizada por la Junta de Castilla y León. El viernes por la tarde estará dedicada a conocer nuevos proyectos de ecoturismo, un espacio de 4 horas para conocer diferentes propuestas innovadoras en turismo de naturaleza.

Además durante la mañana del viernes los escolares de la comarca participarán en talleres de educación ambiental, juegos, cuentacuentos y podrán asistir al cine de naturaleza con el visionado de tres películas y la visita al planetario móvil más grande de España. También tendrán la oportunidad de convertirse en Exploradores Científicos Ilustrados de la mano de **Sol de la Quadra-Salcedo**.

En esta VII edición, Naturcyl seguirá contando con una carpa exclusiva dedicada al **Astroturismo**, en donde están programadas conferencias y talleres sobre cómo y dónde observar los cielos más oscuros. Además, una observación astronómica de los cielos del Guadarrama y un tour estelar serán actividades programadas para las noches del viernes y el sábado.

El **Cine de Naturaleza** sigue teniendo un espacio destacado en Naturcyl. Este año se proyectarán las siguientes películas:

- “100 días de Soledad” de José Díaz y Gerardo Olivares
- “Diario de un lobero” de José Luis Rodríguez
- “Los últimos pastores” de Samu Fuentes

El sábado y el domingo está programado un interesante **ciclo de conferencias**, como la de la Embajadora Naturcyl 2024, **Odile Rodríguez de la Fuente**, bióloga e hija del mítico naturalista y comunicador Félix Rodríguez de la Fuente.

A Odile Rodríguez de la Fuente, le acompañarán grandes conferenciantes y especialistas como **Emilio Blanco Castro**, etnobotánico; **Joaquín Araújo**, naturalista, escritor y agricultor; **Beltrán de Ceballos**, conservacionista y gestor de espacios naturales; **Carlos de Hita**, especialista en la grabación del sonido de la naturaleza; **Sol de la Quadra-Salcedo**, exploradora ambiental, **Javier Rodríguez-Pacheco**, profesor de ciencias del espacio de la Universidad de Alcalá de Henares, **Isabel Sánchez Tejado**, especialista en turismo rural y muchos más conferenciantes de reconocido prestigio.

A lo largo de los tres días, Naturcyl organizará también multitud de actividades para los más pequeños, además de presentaciones y catas de productos gastronómicos de proximidad, o con algún certificado de garantía.

No hay que olvidar las exposiciones que se expondrán en Naturcyl 2024: **"Red Española de Reservas de la Biosfera"** de MITECO y **"Viaje al Origen"** del fotógrafo Carlos Sánchez Alonso.

NATURCYL será un escaparate de la oferta regional, nacional y de algunos países como Costa Rica, Gambia, Letonia, Portugal, Cuba, Guinea Bissau... que promocionarán sus mejores destinos en turismo de naturaleza.

Los interesados en el medio ambiente y sus propuestas de ocio y viaje podrán disfrutar de atractivas novedades dirigidas al usuario profesional y a todos los aficionados en general.

La organización y todos los patrocinadores oficiales además de todas las entidades participantes animan a visitar NATURCYL 2024.

Más información: www.naturcyl.es